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REQUERIMENTO Nº 144/2014 

 

À  

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o douto plenário, que seja encaminhado ofício ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando deste, entendimentos junto à Secretaria 

competente, para informar a esta Casa de Leis, o que segue: 

 

 O porquê até o presente momento não foi encaminhado a documentação necessária para 

liberação do convênio nº 782511 no valor de R$ 2.622.909,09 (dois milhões seiscentos e vinte 

dois mil novecentos e nove reais e nove centavos) para investimentos estruturais na área 

esportiva do município? 

 

 O porquê até o presente momento não foi encaminhada a documentação para a liberação do 

convênio nº 790864/2013 no valor de R$ 292.500,00 (duzentos e noventa e dois mil e quinhentos 

reais) para a revitalização do Centro Cultural? 

 

 Quanto tempo levará para a Prefeitura encaminhar a documentação ao CEF/MINISTERIO DO 

ESPORTE? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

                           O presente requerimento visa garantir o poder constitucional que detém o poder 

legislativo, defender o bem, o progresso e o desenvolvimento da cidade. 

Nós vereadores do PSB, tivemos todo o trabalho de reivindicar verbas para o 

município, buscando melhorias na área esportiva que carece de recursos, através do Deputado Federal 

Dr. Ubiali, conseguimos tais recursos e a prefeitura não faz a parte dela que é tomar as providencias 

administrativas para receber os valores e se estes procedimentos não forem realizados no prazo legal, o 

município de Jaguariúna irá perder mais de dois milhões em investimentos na área esportiva. 

Seguem em anexo cópias dos ofícios referentes ao assunto em questão. 

acredita-se ser uma intervenção bastante simples, por isso solicito a ação imediata 

junto ao Poder executivo. 

Gabinete do Vereador Zidane, 16 de junho de 2014.  

Ass.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

VEREADOR GERSON ANTONIO – Gerson do Gás 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão Ordinária de 18 de 

junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 23 de junho de 2014. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
 

 


